

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji dan syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya kepada kita, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan tepat waktu, yang di beri judul “ANALISIS FAKTOR FAKTOR YANG DIPERTIMBANGKAN DALAM KEPUTUSAN PEMBELIAN MOBIL XPANDER DI SHOWROOM PT. BOSOWA BERLIAN MOTORS DI KOTA MAKASSAR”.

Tujuan dari penyusunan skripsi ini guna untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan jenjang pendidikan S-1 Program Studi MBTI Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom Bandung.

Dalam pengerjaan skripsi ini, penulis banyak mendapatkan bimbingan, kritik, saran, dan motivasi yang sangat besar dari berbagai pihak. Oleh sebab itu, penulis sampaikan rasa terima kasih sedalam dalamnya kepada:

1. Ibu Nurvita Trianasari, S.Si., M.STAT. Selaku dosen pembimbing skripsi penulis yang telah setulus hati memberikan masukan, arahan, motivasi, serta telah mengorbankan waktu dan pikirannya untuk membimbing penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
2. Bapak Drs. Djoko Wahjuadi, M.M. Selaku dosen wali penulis yang telah memberikan mendukung dan mengarahkan penulis dari awal perkuliahan hingga penulis menyelesaikan penulisan skripsi ini.
3. Kepada keluarga penulis, kedua orang tua penulis Bpk. Machmud Karim dan Ibu. Nurhayati, serta saudara kandung penulis Ahmad Machmud, Albar Machmud, Sukma Machmud, dan Marnie Machmud yang telah banyak memberikan dan dukungan baik materi maupun non materi, serta doa yang tiada putus-putusnya hingga semangat kepada penulis, sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini.
4. Seluruh dosen program studi Manajemen Bisnis Telekomunikasi dan Informartika yang telah memberikan ilmu dan pengetahuannya dalam mengajar sehingga pengetahuan yang diajarkan dapat terpakai untuk

bahan penelitian serta membantu penulis dalam mendapatkan teori-teori untuk kebutuhan penelitian ini.

5. Teman-teman yang berjuang bersama serta Teman-teman seperantauan Makassar (UKM KBMS) yang selalu memberikan semangat, selalu mengingatkan, serta membagi suka dan duka selama penelitian ini sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini.
6. Dan kepada teman-teman atau pihak-pihak yang terlibat dalam berlangsungnya penelitian ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Namun, tak ada gading yang tak retak maka tak ada pula manusia yang sempurna. Dengan segenap kerendahan hati, penulis berharap semoga segala kekurangan yang ada pada skripsi ini dapat dijadikan bahan pembelajaran untuk penelitian yang lebih baik dimasa yang akan datang.

Bandung, 24 Juni 2019

Hady Purnawan Machmud

(1401144317)